

<u>FERROVIAL SE ("Ferrovial" o la "Sociedad") comunica que el Consejo</u> <u>propondrá a la Junta General de Accionistas, en el momento oportuno, el</u> nombramiento de PwC como auditor externo

Ámsterdam, 31 de julio de 2024

Como consecuencia del inicio de cotización en Nasdaq, teniendo en cuenta las mayores exigencias de información, la Sociedad ha convocado un concurso para la selección de la firma de auditoría externa.

El Consejo de Administración ha decidido proponer a la Junta General de Accionistas de la Sociedad, en el momento oportuno, el nombramiento de PricewaterhouseCoopers (PwC) como auditor externo de Ferrovial y de su grupo consolidado. Esta decisión sigue la recomendación de la Comisión de Auditoría y Control, que ha supervisado el proceso de selección.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.